
2009 年 4月 9日 

第９回多摩デポ理事会 

 

１. 日 時：２００９年４月９日（木） 午後６時３０分から 

２. 場 所：国分寺労政会館 第 2 和室 

３. 議決権のある理事：9 名、出席理事：6 名 

出席者：清田義昭、齊藤誠一、座間直壯、田中ヒロ、平山惠三、吉田徹 

 

４． 報告及び協議事項 

（１）第１号議案 会員の動向について【報告】 

    正会員   個人１０１名   団体３団体 （１００名 ３団体） 

    賛助会員  個人 ３３名   団体２団体 （ ３１名 ２団体） 

    合 計   個人１３４名   団体５団体 （１３１名 ５団体） 

2009 年 4月 9日現在  （カッコ内は 3月 31 日現在） 

 

（２） 第２号議案 第４回多摩デポ講座開催報告について【報告】 

  日 時：3月 1日（日） 

  会 場：国分寺労政会館 

  講 師：平山惠三氏 

演 題：「公共図書館・地域資料供覧の空気～全国の図書館を訪ねながらの感想と希望」 

参加者：25名（当日参加 9名）（うち会員 18名）、懇親会： 9名 

  （感想）・現職図書館員が元気になれるお話だったのに、現職の参加が少なかった。 

     ・新しい人の参加があり、つながりがひろがった。 

     ・いろいろな資料をたくさん持ってきていただいて、現物を見ることができたのがよかった。 

 

（３） 第３号議案 図書館里親探しの動きについて【報告】 

     ＜年度報告＞ 

    ・２市1学校計４館から、全集・シリーズ物１１タイトル１７４冊と１誌の申込。１区から１誌

の打診。 → １2市1村１学校１区１6館と接触。２市３館申込の６タイトル１４８冊成立、

１１市１村引き取り。 

・１学校申込の１誌交渉中、１市引き取り見込み。１市１館申込の５タイトル２６冊、調査中。 

・１市１館申込の１タイトル１０冊、不成立。 

・１区申込の１誌、申込不受理だが、情報を提供し、提供した情報の中から１専門図書館と大部

分について成立と連絡有。 

 

（４） 第４号議案 館長会及び多摩地域図書館職員の動向について【報告】 

・武蔵野市図書交流センターにある資料の処理について 

  各自治体約 2,500冊程度、分担保存となり、現物が送られた。2 年以内にデータ化を要請されて

いるが、ほとんどの自治体で手がつけられていない模様。 

・国分寺市立図書館長に堀さん、調布市立図書館長に小池さんが昇格された。 

・三資研の会長市は小平市に。 

 

・都立多摩図書館の地域資料のその後について 

国分寺市民から、都立多摩の現状について質問あり。都政・多摩資料のうち所蔵なしで書誌のみヒ

ットするもの多数。若干残っているものあり（残した基準は不明、当面閲覧可）。正確な情報の提供



を都立に求める、あるいは実際検索し利用できなかった資料を公表するなど何らかの動きをしたい

とのこと。 → 調布の市民からも、そういう声が出ている。 

 

（５） 第５号議案 事務所の契約更新及び法人住民税の減免申請について【報告】 

・事務所契約更新について → 3月 26日、今年度と同条件で更新（2011年 3月まで） 

・法人住民税減免申請について → 提出期限 都民税：4月 30日   市民税：4月 23日 

 

（６） 第６号議案 多摩デポブックレットの発行について【協議】 

・第 1次校正終了、最終見積もり → 金額等手直し後、正式契約 

・表紙デザイン決定、本体価格 600 円、定価 630 円とする。 

・スケジュール → 最終稿を安江氏に確認してもらった上で印刷に入る。発行日は 5月 31 日。 

・ブックレットは会員に１冊ずつ無料配布することが話し合われたが、詳細は次回理事会以降に

決定する。 

 

（７） 第７号議案 総会について【協議】 

日時：2009 年 5 月 31 日（日）午後 2 時～4時 30 分 

場所：国分寺労政会館地下第一会議室 

講演：梅澤幸平氏（前滋賀県立図書館長、現滋賀県審議官－古文書・文献担当）、演題は未定 

① スケジュール 

・開会 → 理事長挨拶 → 総会 → 基調講演 → 質疑応答 → 閉会 → 懇親会 

② 総会内容 

・2008年度事業報告  ・2008年度決算報告   

・2009年度事業計画  ・2009年度予算  ・役員体制 

③ 準備、担当 → 当日の時程、担当など詳細は次回事務局会議にて検討 

 

（８） 第８号議案 2008 年度事業報告及び決算報告、2009 年度事業計画案及び予算案 

について【協議】（別紙）→ 別紙添付省略 

   ・2008 年度事業報告書（案）、2008 年度決算資料 について了承。事務局で東京都の様式に従っ

て収支計算書を作成する。 

   ・2009 年度事業計画書（案）、2009 年度収支予算作成資料 を検討協議、若干の修正をした。事

務局で数字を整理、総会用（案）を作成し、次回理事会で最終確認する。 

 

（９） 第９号議案 多摩デポ通信 10 号について【協議】 

・4 月末発行予定。主な掲載予定内容について協議した。 

 

（10）その他 

    石井理事より、理事を辞退したい旨の申し出があった。やむを得ない事情と判断、了承。当面欠

員とする。 


